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Descripción:

• Durante la reunión mantenida con los representantes de la asociación, el 
Alcalde aseguró que se pondrán en marcha "todos los instrumentos para 
hacer posible que la cesión sea una realidad lo antes posible"

El alcalde de Móstoles, David Lucas, y la 
concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana 
María Rodrigo, han mantenido esta mañana una 
reunión con los representantes de la Asociación 
de Disminuidos Físicos de Móstoles (ADISFIM). 
Durante el encuentro se trataron diferentes 
asuntos y proyectos que tienen por objetivo 
mejorar las condiciones de vida de las personas 
con discapacidad física que habitan en la ciudad 
de Móstoles.

El compromiso principal adquirido por el consistorio, aseguró el Alcalde, es el de 
colaborar con la asociación para que lleven a cabo la ampliación del espacio que en 
estos momentos ocupan. "Para ello estamos trabajando, confirmó el primer edil, en la 
cesión de la parcela que en estos momentos ocupa la asociación y así garantizar la 
inversión que quieren realizar para la ampliación de sus locales"

"El Ayuntamiento pondrá en marcha todos los instrumentos para hacer posible 
que la cesión de la parcela sea una realidad lo antes posible y también vamos a 
intentar ayudarles, en la medidas de nuestras posibilidades, para que encuentren la 
financiación para poder afrontar la construcción del nuevo centro", recalcó el primer 
edil.

Plan de Accesibilidad Universal para Móstoles

Otros de los temas tratados durante el encuentro ha sido el relacionado con el Plan 
de Accesibilidad Universal de la ciudad de Móstoles, un compromiso adquirido por 
la administración municipal, y ratificado por el Alcalde durante su intervención en el 
Debate del Estado del Municipio.



La propuesta consiste es elaborar este plan con la participación de colectivos, 
entidades y con la asociación (ADISFIM), con el objetivo de que el municipio elimine 
en diferentes puntos y edificios públicos de la ciudad sus barreras arquitectónicas y 
mejore así la movilidad para las personas que tienen mayor dificultad y para los que 
no la tienen.

Al término de la reunión, calificada por el regidor de "altamente positiva", Lucas 
agradeció a ADISFIM el gran esfuerzo realizado y el compromiso que mantienen con la 
ciudad de Móstoles y con sus vecinos y vecinas: "son 29 años de acción permanente, 
de preocupación constante por aquellas personas que tienen discapacidad física, por 
ello quiero reconocer el gran esfuerzo realizado, el trabajo constante y permanente 
con los vecinos y vecinas de Móstoles y otros municipios", concluyó el regidor.


